

# Herzliche Einladung zum Filmgespräch

»Die Kinder der Utopie –

Ein Film über Inklusion und Erwachsenwerden«

## **Darum geht es in dem Film:**

Vor zwölf Jahren begleitete der Film „Klassenleben“ sechs Grundschüler an einer inklusiven Schule, in der auch Menschen mit schweren Behinderungen Teil der Klassengemeinschaft waren.

Im neuen Film treffen wir drei Menschen mit und drei Menschen ohne Behinderung wieder. Sie geben uns einen ehrlichen, sehr persönlichen und berührenden Einblick in ihre Lebensgeschichten. Sie blicken auf ihre Schulerfahrungen zurück, reflektieren ihre eigene Entwicklung und gehen vor allem sehr gut miteinander um: respektvoll und auf Augenhöhe.

Der Film dauert 80 Minuten.

Nach dem Film wollen wir gerne mit Ihnen darüber sprechen.



**Wann:** Mittwoch, 15. Mai 2019

**Ort:** Cineplex Amberg, Regensburger Str. 1

**Beginn:** 19 Uhr

## **Barrierefreies Kino:**

Der Kinosaal 6 hat Platz für Rollstuhlfahrer.

Eine induktive Höranlage für CI-Träger ist vorhanden.

Blinde Menschen bekommen Audiodeskription über die App Greta.

Gehörlose Menschen können mit der App Greta die Untertitel zum Film sehen.

Die App Greta ist kostenlos erhältlich für iOS und Android.

